

finde semana

REVISTASÁBADO

“En 54 años no ha salido nadie como yo”

Sara Montiel recapitula una vida de película y reivindica que todavía sigue en activo



DEPORTES

España se gusta ante Bielorrusia

La Roja, en un partido sin televisión, se impone con tres goles de Pedro (0-4) **PÁGINA 49**



Mirando a los setenta

La cantante Eva Amaral demuestra su pasión por el rock también en el vestuario



Bruselas se alinea con Berlín para retrasar planes que necesita España

- ▶ La unión bancaria pactada en junio no tendrá efecto a corto plazo
- ▶ La Comisión augura escasos resultados en la próxima cumbre

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

Bruselas se ha alineado con Alemania en el retraso de la puesta en marcha de la unión bancaria, pactada en la cumbre de junio y que permitiría recapitalizar directamente a los bancos, una medida crucial para el Gobierno español. “La unión bancaria no está pensada para solucionar todos los problemas de esta crisis, sino para futuras crisis”, señaló ayer una alta fuente de la Comisión Europea. Hace unos días,

los ministros de Finanzas de Alemania, Holanda y Finlandia anunciaron un retraso en las medidas anticrisis, que reclaman con urgencia España e Italia, con el apoyo de Francia, tesis a las que se han sumado ahora las autoridades de Bruselas.

La canciller alemana, Angela Merkel, a la que se dio por perdedora en junio, tiene prácticamente ganada la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno que se celebrará los próximos 18 y 19 de octubre. **PÁGINA 5**

La UE recibe el Nobel de la Paz en plena crisis de su proyecto

El premio destaca la reconciliación

C. PÉREZ / R. M. DE RITUERTO
Bruselas

La UE recibió ayer un inesperado Premio Nobel de la Paz en plena crisis del proyecto europeo. El galardón ha querido destacar la reconciliación en el continente después de la II Guerra Mundial, pero sobre todo dar un nuevo impul-

so a los principios fundacionales de la Unión. “Hay enormes peligros al acecho”, dijo el portavoz del Nobel, el ex primer ministro noruego Thorbjorn Jagland. “Existe el riesgo de que Europa empiece a desintegrarse. Por eso deberíamos fijarnos una vez más en los principios”. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



El Rey y Rajoy dialogan durante la Fiesta Nacional. / CLAUDIO ÁLVAREZ

El Rey aborda a Rajoy en el desfile militar para hablar sobre Cataluña

El rey Juan Carlos teme que la relación del Gobierno central con Cataluña, cuyo Ejecutivo nacionalista impulsa un proceso de independencia de España, se tense aún más. Por eso ayer abordó al presidente Mariano Rajoy durante el desfile militar con motivo de la Fiesta Nacional, para comentar el tema y las polémicas palabras del ministro de Educación, José Ignacio Wert, sobre “españolizar a los niños catalanes”. **PÁGINAS 8 Y 9**

Medio millón de alumnos, sin ayudas para libros de texto

Los recursos para Educación bajan 1.120 millones este año

J. A. AUNIÓN, **Madrid**

Menos dinero para atender a más alumnos en un momento de crisis brutal para las familias. Este es el panorama que presenta la estadística oficial de Ministerio de Educación: habrá 8,05 millones de estudiantes (un 1,7% más que el curso anterior) y menos gasto público (1.120 millones de reducción este año). Con esta rebaja, entre otras cosas, medio millón de alumnos perderá sus ayudas para material escolar y libros. **PÁGINA 30**

Obama recupera terreno tras el intenso debate de su ‘número dos’

ANTONIO CAÑO, **Washington**

Convincente y apasionado hasta rozar la mala educación. El vicepresidente de EE UU, Joe Biden, ha insuflado aire a la campaña de reelección de Barack Obama gracias a su actuación en el debate contra el candidato republicano a vicepresidente, Paul Ryan. Obama espera ahora una remontada en las encuestas. **PÁGINA 6**

Autorizada la caza en una reserva natural para recaudar

GINÉS DONAIRE, **Jaén**

En una decisión tan inédita como polémica, la Junta de Andalucía ha autorizado batidas de caza en una reserva del parque natural de Cazorla, en Jaén. Defiende que así logra ingresos con los que pagar el pienso de los ciervos, gamos y muflones que viven en una zona vallada en semilibertad. **PÁGINA 31**

